

BIG ISSUE

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh untuk Memperkuat Keterhubungan dengan Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Aug 27, 2023 - 11:13



Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh untuk Memperkuat Keterhubungan dengan Masyarakat

SUKABUMI, 27 Agustus 2023 - Polsek Nyalindung di bawah naungan Polres Sukabumi mengadakan kegiatan Safari Subuh guna memperkuat keterhubungan

dengan masyarakat. Kegiatan ini berlangsung pada hari Minggu, tanggal 27 Agustus 2023, dimulai pukul 05.09 WIB dan berlangsung hingga selesai di Masjid Al-MUBAROQ, Kp. Baros Dua 03/01, Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Bhabinkamtibmas BRIPKA ANDI SYARIFUDDIN menjadi sosok yang memimpin kegiatan ini. Dalam momen yang berkesan tersebut, BRIPKA ANDI SYARIFUDDIN turut memaparkan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG," yang meliputi nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Kegiatan ini tidak hanya memberikan platform bagi masyarakat untuk mendengarkan program dari pihak kepolisian, tetapi juga menjadi kesempatan bagi mereka untuk menyampaikan pandangan, masukan, dan saran. Dalam suasana yang penuh kebersamaan, masyarakat yang hadir dapat berpartisipasi aktif dalam berdialog dengan bhabinkamtibmas.

Dalam konteks yang lebih luas, kegiatan Safari Subuh ini menunjukkan komitmen Polsek Nyalindung untuk menjalin kemitraan yang lebih erat dengan masyarakat. Di tengah atmosfer yang tenang dan khidmat, interaksi semacam ini membantu mempererat ikatan antara pihak kepolisian dan warga, serta membangun saluran komunikasi yang efektif.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, mengapresiasi dedikasi Polsek Nyalindung dalam melaksanakan kegiatan yang memperkokoh sinergi antara polisi dan masyarakat. "Kami berharap bahwa melalui inisiatif semacam ini, kami dapat semakin mendekatkan diri pada masyarakat, serta merespons dan mengatasi berbagai masalah bersama," katanya.

Semakin kuatnya jalinan antara Polsek Nyalindung dan masyarakat diharapkan akan memajukan upaya bersama dalam menjaga kamtibmas dan menciptakan lingkungan yang aman serta harmonis.